

MEDIENMITTEILUNG

Neuer Chefarzt Kardiologie soH ab Dezember

Solothurn, 21. Mai 2025 – **Prof. Dr. med. Stefan Stortecky ist der designierte Chefarzt Kardiologie soH. Er stosst vom Inselspital zur soH und folgt auf Prof. Dr. med. et phil. nat. Rolf Vogel.**

Nach dem Studium und der Promotion an der Medizinischen Universitat Wien und der Universitat Bern erlangte Stefan Stortecky die Habilitation in Kardiologie an gleicher Statte. Seine berufliche Ausbildung absolvierte der geburtige osterreicher in seinem Heimatland, in Deutschland sowie in der Schweiz.

Am Inselspital Bern hat der ausgewiesene Experte auf dem Gebiet der Herzklappenerkrankungen und der interventionellen Herzklappentherapie die Kardiologie aktiv mitgestaltet. So wurde unter seiner Leitung etwa auch ein interdisziplinares Kompetenzzentrum zur Behandlung von Lungenembolien aufgebaut, welches sich weit uber die Region hinaus etabliert hat. „Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe in der Kardiologie soH und darauf, gemeinsam mit dem engagierten Team die kardiologische Versorgung der Region auf hohem Niveau voranzutreiben“, sagt Stefan Stortecky. Aufgrund seiner fachlichen Kompetenzen, der Erfahrung sowie der privaten Verbundenheit zur Region bringt er die idealen Voraussetzungen fur die Weiterentwicklung der Kardiologie soH mit. Per 1. Dezember 2025 ubernimmt er die chefarztl. Leitung besagter Klinik von Rolf Vogel.

Rolf Vogel hat sich entschieden, seine Funktion als Chefarzt der Kardiologie soH abzugeben. Der bestens etablierte Klinikleiter hat den Bereich von Beginn an aufgebaut und in den vergangenen Jahren, insbesondere am Burgerspital, massgeblich gepragt.

Weitere Auskunfte:

Dr. med. Katharina Ruther-Wolf, Arztliche Direktorin soH, 032 627 43 00

Dieter Hanggi, Direktor a.i. Burgerspital Solothurn, 032 627 30 51

Foto zVg